

Friedensbekenntnis

Ich glaube an Gott,
der Frieden bringt und Menschen auffordert,
sich für den Frieden einzusetzen.
Der diese Welt geschaffen hat,
damit Glück und Frieden sich ausbreiten können.
Der es nicht zulassen will,
dass Menschen in Hunger und Elend bleiben
und sich gegenseitig töten.

Ich glaube an Jesus Christus,
der Aengste und Nöte eines Menschen erlebt hat:
Er sah zuerst die Leidenden,
die Verachteten und Ausgestossenen.
Er fragte, wo niemand fragte,
er schrie, wo alle schwiegen
und war bereit, für den Frieden am Kreuz zu sterben.

Ich glaube an den Heiligen Geist,
der die Menschen zum Frieden beruft,
der Gemeinschaft schafft,
in der Menschen in Frieden und Geborgenheit,
mehr und mehr frei von Angst leben können.

Ja, daran will ich glauben
dass wir eines Tages alle zusammen
in Frieden leben werden. AMEN